. **L**a.

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION del Tribunal calificador de la opo-sición, turno libre, para cubrir cincuenta plazas de Oficiales Administrativos de la Comisaria General de Abastecimientos y Transportes por la que se hace público el resultado del sorreo para la realización del primer ejercicio.

De conformidad con le dispueste en el primer parrafe de la Resolución del Tribunal calificador de 1. de junio de 1973 1-Boletín Oficial del Estado-número 134, de 5 de junio), se ha verificado en el día de la fecha el sorteo público para deserminar el orden de actuación de los aspirantes admitidos a esta oposición, habiendo resultado el primero el que bace el número 92 de la relación de admitidos, dona Carolina García López, por lo que a partir de ésta y siguiendo el orden alfabético de dicha relación, el último es don Sinforiano Carcía Laguna.

Asimismo se dispone, de conformidad con la Resolución antes Asimismo-se dispone, de contormidad con la resolución antes citada, que el primer ejercicio tendra lugar el día 23 de junió actual, a las doce horas, para todos los aspirantes, en las aulas D e 1 (derecha e izquierda) planta baja, de la Facultad de Farmacía (Ciudad Universitaria)

Madrid, 11 de junio de 1973.—El Presidente del Trabunal. Je sús García de Leániz.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Ba-dajoz referente al concurso libre de meritas para cubrir en propiedad una plaza de Oficial Mayor de Secretaria de esta Corporación.

En el «Boletin Oficial» de la provincia, número 109, de 12 de los corrientes, se publica convocatoria de concurso libre de méritos para cubrir en propiedad una plaza de Oficial Mayor de Secretaria, integrada en el Grupo Al. Administrativos, con el grado 21, vacante en la plantilla de funcionarios de la excelentisima Diputación Provincial de Badajoz, a cubrir entre Secretarios de Administración Local de primera categoria, la cual tiene reconocida una retribución anual de 202.050 pesetas, que se integra con 108.900 pesetas de emolumento hásico, 18.150 pesetas de dos pagas extraordinarias y 75.000 pesetas de complemento de destino, y demás emolumentos legales.

Badajoz, 18 de mayo de 1873 — El Presidente, luga Dioz Am.

Badajoz, 18 de mayo de 1973.-El Presidente Juan Dinz Ambrona Bardaji.-4.348-E.

> RESOLUCION de la Diputación Provincial de Málaga por la que se transcribe la lista de aspiran-tes admitidos y excluidos a las oposiciones convo-cadas para cubrir en propiedad dos plazas de Auxiliares técnicos.

Lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a las oposiciones convocadas para cubrir en propiedad dos plazas de Auxiliares técnicos, vacantes en la plantilla de funcionarios de la Corporación.

Admitidos

- D. José Luis Martinez Martin.
- D.
- D,
- Antonio Carlos Marquez Royo.
 Manuel Schiaffino Robies,
 Manuel Otaola Villalba.
 José Antonio Villalba Verdugo.
 José Vives Bujalance.

Excluido

Don José Antonio del Velle Rivera, por no haber cumpli-mentado en su instancia los requisitos que previene el párrafo segundo de la base tercera de la convocatoria.

Se concede un periodo de reclamaciones a tonor del articu-lo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, por plazo de quince dias hábiles a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio.

Lo que se hace público para general conocimiento. Málaga, 28 de mayo de 1973.—El Presidente.—4.348.A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Tole-do referente a la oposición para la provisión de una plaza de Médico Anestesista Reanimador de la Beneficencia Provincial.

Se pone en conocimiento de todos los aspirantes admitidos a se pone en conocimiento de ledos los aspirantes admitidos a las practicas de los ejercicios de la oposición para la provisión de una plaza de Médico Anestesista Reanimador de la Beneficencia Provincial de Toledo que el próximo dia 3 de julio, a las once de la midiada, en el Hospital Clínico de la Facultad de Medicina de Madrid, plante quinta, zona Sur, catedra de Patología Quirurgicas del Doctor De la Fuente Chaos, tendrá lugar el socreo para determinar el orden de actuación de los opositores y seguidamente darán comienzo las prácticas de los ejercicios

Los sucesivos anuncios que en relación con esta oposición so hagan lo serán en el tablón de la citada catedra. Lo que se hace publico para general conocimiento.

Toledo, 12 de junio de 1973. El Presidente del Tribunal, Adol-fo Nuñez Puertas.—4 680-A.

RESOLUCION de la Diputación Foral de Alava referente at concurso para la provisión de una plaza de Técnico Superior Ingeniero Industrial.

Se convoca a concurso, para la provisión de una plaza de Tecnico Superior Ingeniero Industrial, en servicios contratados y al que podrán acceder todos los que estando en posesión del título referido cumplan con las demás condiciones marcadas en la convocatoria, que indicarán ex profeso en la instancia. Tal piaza está dotada con catorce mensualidades de 30.000 per setas, más los honorarios profesionales fuera de las funciones ordinarias.

Las instancias dirigidas al excelentísimo señor Presidente de la Corporación, se presentarán en el plazo de los treinta dias siguientes a la publicación de la presente en el Boletín Oficial del Estado, acompañadas de la certificación de notas de la carrera, fotocopia del titulo e historial profesional y particular debidamente justificado.

Las bases de la convocatoria se publicaron en extenso, en el Boletín Oficial de la Provincia de Alava- número 61, de 22 de mayo actual.

Vitoria, 22 de mayo de 1973.-El Secretario, Mariano Mi-lian López.-V.º B.º: El Presidento.-4.433-E.

RESOLUCION de la Diputación Farat de Alava re-ferente al concurso para la provisión, en servicios contratados, de una plaza de Veterigario Insemina-dor para la zona de Oquendo, Llodio, Ayala, Amu-rrio y Lezama.

Se convoca a concurso la provisión, en servicios contratados, de una plaza de Veterinario Inseminador para la zona de Oquendo, Liodio, Ayaia, Amurrio y Lezama, al que podrán concurrir todos los que posean el título de Veterinario Diplomado en Inseminación Artificial Canadera, tengan el permiso de conducir, categoria B, y cumplan las demás condiciones señaladas en la convocatoria. Esta plaza está dotada con catorece mensualidades de 15.300 pesetas, honorarios por primera inseminación y pago de las restantes gratificaciones y ayudas, correspondientes a los sujetos a la legistación laboral.

Las instancias, dirigidas al excelentisimo sonor Presidente las instancias, dirigidas di excelentisimo sonor Presidente de la Corporación, se presentarán en el filazo de treinta dias a partir de la publicación de la presente en el Boletín Oficial del Estado- y se acompañarán de la certificación de notas de carrera, fotocopia de los títulos correspondientes y curriculum vitae, debidamente justificado.

Las bases de la convocatoria se publicaron en extenso en Boletín Oficial- de la provincia número 64, de 29 de mayo actual.

Vitoria, 29 de mayo de 1973.—El Secretario, Antonio Maria-no Milian Lopez.—V.º B.º: El Presidente en funciones, Carlos Pérez Echevarria.—4.485-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cartagena por la que se hace publica la composición del Tribunal que ha de juzgar la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Auxiliar de Contabilidad de esta Corporación.

En la sesion celebrada por la C. M. P. el día 4 de junio del ano en curso se aprobo el Tribunal que ha de juzgar la opo-sició: libre para cubrir en propiedad una plaza de Auxiliar de Contabilidad de este excelentisimo Ayuntamiento.